



CONGRESO DE MEDICINA. Los médicos Carlos Armando Rublo Márquez, René Daehn Bardales, Guillermo González García, José Benjamín Ruiz Rodas, Germa Alfonso Cea Cerros, Jorge Alberto Ramírez Chávez y

Salvador Antonio Sermeño, miembros directivos de la Sociedad de Medicina Interna de El Salvador, informan sobre el VII Congreso Nacional de Medicina Interna "Dr. Juan José Fernández", que se realizará en esta capital del 13 al 15 del presente mes. —Foto de LA PRENSA, por Peñafoote O.

Adelantos científicos dará congreso médico

Aumentarán los conocimientos médicos básicos de muchas enfermedades, y se comprenderá mejor su origen, con el VII Congreso de Medicina Interna, afirmaron ayer, sus organizadores. Y por tal motivo, el evento producirá amplios adelantos.

—Pasa a la página 40—

Efecto negativo de 'paquete' verá ASI

Los efectos negativos de las medidas del programa de estabilización y reactivación económica del gobierno, serán analizadas en una Junta General Extraordinaria de la Asociación Salvadoreña de Industriales. La reunión será el Lunes a las 6 p.m. en la

—Pasa a la página 40—

Peligro de cierre sufre "El Hogar del Niño"

De no solucionarse en el menor tiempo posible la situación económica del Hogar del Niño, éste, será cerrado, porque no tendría razón de continuar.

Así lo declaró su Directora, Sor Glays Hidalgo, al ser requerida ayer en su despacho por uno de nuestros redactores.

Señaló la Madre, que la situación por la que atraviesa el Hogar del Niño es grave, debido a que solamente ha sido aprobado el presupuesto para los salarios de los

empleados, no así para el funcionamiento, que no cubre ni tan siquiera la alimentación de los niños.

Conforme explicaba la situación agravante por la que atraviesa la institución a su cargo, en forma cortés, atendía a los empleados que deseaban les manifestara la forma a desarrollar tal o cual trabajo, continuando posteriormente exponiendo que el presupuesto para 1986, alcanza a 490 mil colones; pero con ello, no se logra cubrir las necesidades básicas de los 580 menores.

Tomando de su archivo un documento, mostró el estudio efectuado sobre dichas necesidades, como:

Alimentación, combustible, medicinas, calzado, ves-

—Pasa a la página 61—

Paro por la visita de Carter preparan

Un paro simbólico de repudio por la presencia del ex-presidente Jimmy Carter se está organizando para el lunes.

El paro será de dos horas, de las 10 a las 12 ho-

ras, pidiéndose a los dueños de almacenes, establecimientos comerciales, talleres, oficinas, taxistas, conductores de autobuses y

—Pasa a la página 40—

Agradece información Cámara de Comercio

Objetividad en información sobre su última Asamblea General, reconoce y agradece a LA PRENSA GRAFICA la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Suscrita por el señor Víctor A. Steiner, Presidente de dicha Cámara, se ha recibido la siguiente nota dirigida a nuestro Di-

—Pasa a la página 25—



Farmacopea nacional harán farmacéuticos

El proyecto de elaboración de la farmacopea salvadoreña se conocerá en asamblea general del gremio de químicos y farmacéuticos.

Directivos del Colegio de

Químicos y Farmacéuticos de El Salvador informaron que la asamblea general tendrá lugar mañana Sábado a las 10:30 horas en el

—Pasa a la página 25—

JURIDICOS. El Dr. Ernesto Alfredo Parada Rivera, de la directiva de la Asociación de Abogados de El Salvador, afirma que el Gobierno debe enmendar sus errores jurídicos.

Expondrán hoy Plan Renovación Distrito comercial

El Plan de Renovación Urbana del distrito comercial del centro de San Salvador, expondrán esta noche a las 9:00 p.m. en Canal 2 de Televisión, el

—Pasa a la página 33—

Bachilleres a Distancia piden ingresar a U.

Bachilleres egresados del Instituto Nacional de Educación a Distancia, gestionan su ingreso a las universidades, informan autoridades de Educación.

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Larín

PARLAMENTO. La creación de un Parlamento Centroamericano, donde se debatan los problemas político-ideológicos del Istmo, será el tema que tratarán los presidentes de Centroamérica, en reunión que sostendrán en Esquipulas, Guatemala, en Mayo próximo. Informa el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Canciller. Presencia el Dr. Rafael Zaldívar Brizuela.

No tiene trascendencia política visita de Carter

La visita del ex presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, no tiene ninguna trascendencia política nacional ni internacional, afirmó el canciller.

El Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount se refirió a la visita que hará el ex mandatario norteamer-

—Pasa a la página 42—

Al cerrar la edición

(Información en página 62)

Explican reformas a Ley Electoral

Las reformas a la Ley Electoral, son correctores de abusos que se cometen y restan autoridad al Presidente del Consejo, dijo ayer el Lic. Julio A. Rey Prendes.

No es nuestro propósito ocasionar daños a los partidos políticos inscritos, sino buscar equidad en el accionar del Consejo Central de Elecciones (CCE), expresó el Ministro de Cultura y Comunicaciones.

Como están las cosas, el Presidente del organismo electoral, no ejerce su autoridad. Cada quien y hasta los empleados, hacen lo que quieren.

La reforma concede mayor autoridad

al Presidente, sin menoscabo de la que tienen los demás miembros, que forman el tribunal que da los fallos electorales, explicó Rey Prendes.

El PDC, concluyó, no tiene inconvenientes para buscar la equidad en la Administración Electoral.

En otras informaciones, el Ministro de Cultura y Comunicaciones dijo, que no existen restricciones a la libertad de prensa y que son los medios de información los que se regulan, según el interés que tengan de favorecer a los sectores

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

PLENA LABOR. Jóvenes de 12 a 15 años, internos en el Hogar del Niño, en plena labor en la fabricación de uniformes para empleados y trabajadores de diferentes

empresas e instituciones. Ellos se preparan en este oficio para que al cumplir la edad, se integren en forma decidida a la sociedad salvadoreña.